

CAMPEONATO DE CASTILLA Y LEÓN INFANTIL (VALLADOLID, 16.11.19)



Un año más los jugadores de la escuela de Squash Palencia han vuelto a dominar el Campeonato de Castilla y León, con Nicolás Merino proclamándose campeón y Rodrigo Mingo y Beltrán Arenas acompañándole en un podio totalmente palentino como subcampeón y tercer clasificado, respectivamente.

El torneo se jugó en forma de liguilla y hubo muchos partidos emocionantes. Nicolás Merino fue el claro dominador del torneo ganando todos sus partidos con bastante claridad, solamente Beltrán Arenas fue capaz de quitarle un juego. Muy bonito fue el partido que decidió el cuarto puesto, donde Adrián Pérez se impuso a Gabriel Arenas por 3-0. Gabriel a su vez venció a Guillermo Mingo para ser quinto con Guillermo terminando en sexta posición. Con Nicolás como claro campeón lo más interesante de la jornada era ver quien ganaría el subcampeonato en el partido entre Rodrigo Mingo y Beltrán Arenas. El partido no defraudó llegando los jugadores a estar empatados a dos juegos iguales, pero en la quinta manga Rodrigo jugó con mucho criterio para acabar venciendo 3-2.

Nuevamente se ha podido comprobar el gran trabajo que están haciendo los monitores de Squash Palencia, sacando año tras año nuevos jugadores que nos van a dar muchas alegrías en los próximos años. Seguimos con la esperanza que el resto de los clubes de la región copien su ejemplo.